

# 令和8年 2月 2日(月) いちょう もみじ やまぼうし 記入者 鈴木 柿崎 国沢

今日の主な活動：園庭遊び 室内遊び まめまきに向けて

## ＜編み物、進んでいます＞

振り返りの時に、マフラーの進み具合を発表してくれた人の話を聞いて、編み物がまた盛り上がっています。編み機でマフラー編みを上手に出来たら、次は棒針編み！と張り切っている人もいますよ。

棒針編みに挑戦中の人には、だんだんと完成に近づいてきました。マフラー編みで肩掛け紐をつくり、斜め掛けバッグにするんですって♡段が進むたびに、目がそろい丁寧に、そして素早く編めるようになってきています。



## ＜シミュレーション＞

明日の節分に向けて、鬼と福の神はどのような流れで進めるのか、会議をそれぞれしました。どこから登場するのかどのタイミングで倒れるかを報告しあいながら、実際に練習をしてみました。



鬼は怖い声で！



## ＜週明けの園庭＞

園庭に出て、まずは冬芽探し！今日見つけたのは、『オニグルミ』『イエローバード』『アメリカハナノキ』。イエローバードはフワフワの冬芽がついていて、思わず手で触ってみたくなります。

つららを探していたら、小屋の屋根裏になが~いつららを発見！どこにありそうか、いつも探していくわかっているのですね。そっと折り、手にとってみるのでした。